



南城市立大里北小学校 学校だより

あまごい森

令和7年4月11日(金)
文責 校長 國仲 貴光

【学校教育目標】・よりよく考え 進んで学習する子 ・心豊かで 思いやりのある子 ・体をきたえ 最後までやりぬく子 第1号

雨乞森が鮮やかな新緑に包まれる4月。創立146年目となる本校に、444名の元気な子どもたちの声が響いています。どの顔も新しい学年のスタートに輝き、やる気に溢れています。この笑顔を守り、ますます輝きを増していけるよう、今年度も『元気に登校、笑顔で下校』をスローガンに、全職員一致団結して教育活動に取り組んで参ります。保護者の皆様におかれましては、昨年同様、本校の教育活動へのご支援・ご協力を賜りますよう宜しくお願いいたします。



【令和7年度 学校経営目標】

- ① 児童一人一人が安心して学びを深めることができる学級・学校風土の醸成
- ② 生きる力を育むための「確かな学力」「豊かな心」「健やかな体」のバランスの取れた児童の育成
- ③ 地域住民と連携・協働し、学校・家庭・地域をつなぐ、地域とともにある学校づくりの推進



***** 新体制 総勢 42名「チーム大北」一致団結してがんばります！ *****

令和7年度 学校職員 42名 (令和7年4月現在)

職・学級名	氏名	職・学級名	氏名	職・学級名	氏名
校長	國仲 貴光	4年3組	金城 愛梨	ALT	アバレイズ 美樹
教頭	與那覇 紀子	5年1組	仲里 彰祥	養護教諭	久手堅 ルル花
教務主任	下地 博文	5年2組	田場 千夏	学習支援員	嶺井 厚子
1年1組	堀部 和美	6年1組	新里 綾	特支教育支援員	伊集 悦子
1年2組	徳元 えみ	6年2組	久高 友弥	特支教育支援員	照喜名 美優
1年3組	譜久島 由美	5組	平安山 朋子	図書館司書	前泊 佑里香
1年4組	長木 良美	6組	友寄 真南人	学校事務(県)	大城 つぐみ
2年1組	奥間 絵梨奈	7組	島仲 活子	学校事務(市)	宮里 妙子
2年2組	幸地 紗希	通級指導教室	森田 敏文	学校事務(市)	石原 邦子
3年1組	伊元 真希子	通級指導教室	大城 由佳	スクールサポートスタッフ	仲原 あゆ子
3年2組	友寄 陽莉	音楽専科	眞栄城 奈々子	スクールカウンセラー	鈴木 美奈子
3年3組	諸井 勇人	理科専科	沈 志祥	スクールソーシャルワーカー	平良 美佐江
4年1組	古堅 桂子	非常勤講師	仲里 悠平	教育相談員	久貝 悦子
4年2組	田島 璃花	初任者指導	與那嶺 靖	ICT 支援員	金城 歩

***** 新学期スタート 赴任式・始業式 *****

4月8日(火)には赴任式・始業式が行われました。新たに赴任した先生方を迎え、元気な校歌斉唱で新学期がスタートしました。この日の子どもたちにとっての一番の関心事は、やはり「学級編成」と「学級担任」。児童玄関に掲示された学級名簿、校長からの担任発表を受け止め、一人一人様々な思いを抱きながら教室に向かいました。

これからの一年、担任を含めた学級全員で様々なことを経験し、学び、乗り越えながら大きく成長していきます。各学級が全てのクラスメイトにとって「安心して過ごせる学級」となるよう、始業式では校長から次の3つのことを子どもたちをお願いしています。



- ☆自分がされて嫌なことは人にしない。
- ☆ふわふわ言葉を意識して使う。
- ☆優しい顔であいさつを交わす。

***** 入学式 98名の新入生を迎えました *****

4月9日(水)、やわらかな春の日差しに包まれる中、ピカピカの一年生を迎えて入学式が行われました。今年度の新入児童は98名。校長室に残る昭和26年度以降の卒業台帳を調べてみると、戦後初の4学級編成だと考えられます。やや緊張した表情も見られた子どもたちでしたが、これからはじまる小学校生活への期待を膨らませながら最後まで静かに式に参加してくれました。今後、幼児期の遊びを通して育まれてきた力が各教科における学習へ円滑に接続されるよう「スタートカリキュラム」を進め、一人一人が安心して自分を発揮できるよう教育活動を進めてまいります。



***** 各委員会が本格始動 *****

4月9日(水)には委員会発足式が行われ、本校にある11の委員会が本格的に始動しています。最高学年となった6年生、リーダーの仲間入りをした5年生が各委員会に所属して頑張っています。この活動では、児童が主体的に学校生活の充実に取り組み、各委員会と連携・協力しながら課題に取り組む力を育てていきます。今後のリーダーたちの活躍を大いに期待したいと思います。

【本校の委員会活動】企画委員会・掲示委員会・給食委員会・体育委員会・ボランティア委員会・栽培委員会・飼育委員会・放送委員会・保健委員会・生活委員会・図書委員会



***** 児童玄関開錠・登校奨励時刻が変わりました *****

前年度2月のお便りでお知らせしたとおり、今年度から児童玄関の開錠時刻および登校奨励時刻がそれぞれ10分遅い時刻に変更となっています。早朝の時間帯は人や車の通りが少なく、登校は立哨ボランティア等の見守りがある時間帯が望ましいこと、また、職員の勤務時間外での校舎内受け入れは安全管理が十分行き届かないことが変更理由です。現状、開錠時刻よりも大分早く登校している児童が多く見受けられます。開錠を待っている間の怪我、体調不良等も懸念されます。各ご家庭のご都合もあるかと思いますが、児童の安全を第一に、開錠時刻および登校奨励時刻変更へのご協力をお願いいたします。併せて、校内駐車場内がかなり混雑する時間帯があります。**徒歩登校を奨励**していますが、やむを得ず車で送迎される際は児童や車両同士の接触がないよう、**徐行運転、児童が下車する際の安全確認の徹底**をお願い致します。

◆児童玄関開錠時刻 7:50
◆登校奨励時刻 8:00



***** 花文字寄贈 巴総業さんに感謝 *****

3月に行われた卒業式、今週行われた入学式では、大北っ子通りに立派な花文字が設置されました。この花文字を寄贈して下さったのは、現在、学校近くで自転車道の整備工事を行っている建設業「巴総業(豊見城市)」さんです。卒業式には生花を、入学式には手作りの花を準備して下さり、手際よく設置された台座に子どもたちと協力しながら花を配置して下さいました。同社の地域貢献活動の一環とのこと。式当日は写真スポットとして大人気。児童・保護者が花文字をバックに新たな門出を写真に収めました。巴総業さんありがとうございました。

